



Presseausendung
13/12

GEMEINDEAMT ELIXHAUSEN

Bezirk Salzburg-Umgebung

Elixhausen, 21.07.12
Telefon (0662)480214-0
Email gemeinde@elixhausen.at

Schülerferienbetreuung in Elixhausen

Elixhausen: Für die heurigen Sommerferien hat die Gemeinde Elixhausen zur Betreuung der Schülerinnen und Schüler mit dem Ferienpass und der Schülerferienbetreuung wieder ein kompaktes Betreuungspaket geschnürt. Dieses soll die Eltern bei der Kinderferienbetreuung unterstützen und den Kindern ein interessantes Angebot zur sinnvollen Freizeitgestaltung während der Ferien bieten.

Die Schülerferienbetreuung gibt es in Elixhausen heuer zum zweiten Mal. Von 2004 bis 2010 wurde diese in Kooperation mit der Gemeinde Bergheim angeboten, die auf Grund der steigenden Nachfrage in beiden Gemeinden und den damit verbundenen Rahmenbedingungen hinsichtlich Personal und Infrastruktur aufzugeben war.

Die Betreuung in Elixhausen erfolgt durch eine Pädagogin des Vereins Nachmittag O.K., der bereits seit 13 Jahren für die Schülernachmittagsbetreuung in Elixhausen verantwortlich zeichnet.

Die Kinder und Jugendlichen werden in den Räumen der Schülernachmittagsbetreuung in der Volksschule Elixhausen betreut. Die Betreuung wird für die Dauer von vier Wochen, in der Zeit vom 9. Juli bis 3. August angeboten. Die Anmeldung kann wochenweise erfolgen, muss in Summe aber mindestens zwei Wochen betragen. Die Öffnungszeiten sind Montag bis Freitag von 07:30 Uhr bis 14:00 Uhr. Der Elternbeitrag beträgt pro Woche € 28,00 je Kind, zuzüglich Mittagessen (€ 2,35 pro Tag).



Die in Elixhausen betreuten Volksschulkinder mit der Betreuungspädagogin Katharina Schwenter (1.v.l.) und Claudia Etzinger (2.v.l.) vom Verein Nachmittag O.K., der in Elixhausen seit 13 Jahren auch für die Schülernachmittagsbetreuung verantwortlich zeichnet.

Ferienpass 2012

Den Ferienpass gibt es heuer bereits zum 18. Mal. Dieser bietet Schulanfängern (Kindergartenkindern im letzten Kindergartenjahr) sowie Volksschülerinnen und Volksschülern ein interessantes Angebot zur sinnvollen Freizeitgestaltung während der Ferien. 13 Veranstaltungen werden heuer angeboten, wobei drei Veranstaltungen über zwei bzw. drei Tage gehen. Die Angebotspalette reicht von sportlichen Schnuppertrainings und einem Musiknachmittag über Bastel- und Kreativangebote bis hin zu Ausflügen, einem „Backkurs“ und einem Besuch bei der örtlichen Feuerwehr.

„Der Ferienpass hat sich zu einem fixen Bestandteil der Elixhausener Generationendorfprojekte entwickelt. Kein Wunder, denn er baut Brücken zwischen Jung und Alt, Ansässigen und Zugezogenen und belebt darüber hinaus das Vereinsleben. Aber auch die mitwirkenden Vereine bzw. Organisationen profitieren von der Aktion, denn schließlich bringt das Engagement eine erste Kontaktaufnahme mit den Vereinsmitgliedern von Morgen“, so Bürgermeister Markus Kurcz abschließend.

M. Kurcz, Bürgermeister